
 

 

Ata da Audiência Pública para discutir a situação dos empresários alocados nos 

bairros atingidos por instabilidades de solos. 

 

  

Ao 1º (primeiro) dia do mês de outubro do ano de 2021, às 09h (nove 
horas) sob a presidência e propositura do vereador Francisco Filho, 
reuniu – se na Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 
Albuquerque número 564, bairro Jaraguá para discutir a situação dos 
empresários alocados nos bairros atingidos por instabilidades de solos. A 
mesa foi composta pelos senhores: Leonardo Dias – vereador. 
Francisco Sales – secretário de Governo de Maceió. Roni Mota – 
coordenador do gabinete de gestão do bairro Pinheiro. Alexandre 
Sampaio – representante dos empreendedores do bairro Pinheiro. 
Abelardo Nobre – diretor da defesa civil.  Foi registrada a participação 
on – line dos vereadores: Teca Nelma e Joãozinho. O senhor presidente 
apresentou um vídeo ilustrando a visita que fez ao bairro Pinheiro 
mostrando a atual situação dos imóveis e empreendedores. Registrou o 
objetivo dessa discussão que é de traçar estratégica clara e objetiva dos 
critérios utilizados para o pagamento célere e justo pela empresa Braskem. 
Salientou que a discussão irá abranger o entorno dos bairros afetados e 
deu continuidade à leitura da sua fala lida em tribuna. Concluiu indagando 
quem irá arcar com os prejuízos. Facultada a palavra para os 
representantes da sociedade civil organizada fizeram uso os senhores: 
Eliana Cavalcante – bailarina e escritora. Katia Sampaio – empresária. 
Claudia pedrosa – empreendedora. Dirceu – empreendedor. Gustavo 
Antunes – vice-presidente da associação dos empresários no bairro 
Pinheiro. Macilene Lopes – representando o movimento unificado das 
vítimas. Fernando Lima – empreendedor. José Gomes – 
representando a associação dos surdos de Maceió. Caio Fragoso – 
representando o acorda Maceió. Jorge Gonzaga – empresário. Aline - 
empresária (on – line). Carlos Lima - advogado (on – line). Marluce – 
moradora do bairro Pinheiro (on – line). Passada a palavra para a mesa 
diretora fez uso o secretário de Governo de Maceió Francisco Sales, que 
indagou o que podemos fazer na prática para amenizar as dores causadas 
por essa situação. Salientou que as ações da Braskem é uma 
determinação judicial e qual parlamentar pode fazer alguma coisa. 
Defende uma força tarefa dos poderes e comentou que junto a seus 
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familiares ainda não foi indenizado pela Braskem.  Roni Mota diz que o 
acordo da justiça com a Braskem é injusto, imoral, fraudulento e propõe a 
formação de uma comissão para discutir as áreas afetadas e outros. A 
vereadora Teca Nelma, diz que o poder público abriu mão da sua 
responsabilidade e os vereadores tem conhecimento da proporção que 
essa situação chegou onde debate sobre essa questão tem sido trazido 
para esta Casa e concluindo solidarizou – se com as vítimas. Colocou – se 
a disposição dos envolvidos na questão e parabenizou a população 
presente. O senhor presidente, passou para os membros da mesa diretora 
os questionamentos via youtube onde foram respondidos de forma 
satisfatória inclusive as indagações presenciais. O senhor presidente deu 
por encerrada a audiência agradecendo a presença de todos.                           
Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 
Maceió, 1º de outubro de 2021. Maria Jairivane Sena da Silva - Redatora 
de Atas e Debates.   
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